
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本紙は組合員様に組合活動を出来るだけ詳しく
お知らせし、よりご理解をしていただく目的で
お届けしています。是非ともお読みください。 

発行：近畿複写産業協同組合 
〒541-0043 大阪市中央区高麗橋 1 丁目 5-6 
TEL06-6201-4766・FAX06-6201-4768 
発行責任：楠本雅一 
監修責任：桑田靱比古 
編集制作：小野恵美子 
問い合わせ：knk-fuku@kinkifukusha.jp http://kinkifukusha.jp

 

複写 

NEWS 

No.227 

平成２４年 1 月１日発行 

2012 年新年の御挨拶 
新年あけましておめでとうございます。 

組合員様・賛助会員様におかれましては、良き歳をお迎えになられたことと 
存じます。謹んで新年のお祝いを申し上げます。また、昨年は近畿複写産業 
協同組合の諸事業に一方ならずご協力・ご支援を賜わり、理事役員一同を 
代表して心より御礼を申し上げます。 
さて、私は昨年 5 月に第八代目理事長に就任しました。新米理事長としての第一歩は、近畿複写

産業協同組合と結ばれている組合員様・賛助会員様へのご挨拶の訪問でした。訪問の折にはお時間を

頂戴し、温かく迎えていただきましてこと改めて感謝を申し上げます。 
訪問の目的はご挨拶を兼ねて「（組合員様の）声を聴く」です。―― 組合員様との対話のなかで、

何を聴いたのか？何が見えたのか？ そこにあったものは、残念ながら組合と組合員様、組合員様と

組合員様相互の心の距離が拡がりつつあるという現実でした。私は組合と組合員様との距離を詰め、

また組合員様同士の心の距離をより濃密にすることが、何に先んじても取りかかるべきだと判断をし

ました。まずは組合員様と組合との距離を詰める施策として「理事ネットワーク（人間系連絡網）」

という情報受発信インフラを整備しました。ＩＣＴばかりに頼るのではなく、あくまでも人間が主役

の情報インフラです。組合と組合員様の間に理事がいる。その理事が固有名詞で数社を担当して、自

らの声でお誘いし、自らの耳で聴いていただくという人が主役の人間系連絡網という仕組みです。 
11 月から、複写連プロジェクトとして「所属員全国一斉訪問」が始まりました。理事の皆様方は、

理事ネットワークの担当者としての御挨拶もかねて、全組合員様の訪問を再度実施いたしました。こ

の実施において、「聴く」から「とことん聴き尽くす」というように訪問の意味は深化しました。複

写連プロジェクトとして実施された所属員全国一斉訪問から得る成果は大きなものがあると期待し

ています。そして何よりも、二度にわたるご訪問によって得たものは今後の組合活動の原資となるも

のです。 
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2011 年度事業も残りわずかとなりました。しかし、ＷＥＢによる情報受発信システムの充実、さ

らには教育事業などの新しい試みも積極的に推進して参ります。さらには 2012 年度においては、そ

れらの事業検証を通してより組合員様にとって有益な諸事業を展開して参ります。とりわけても、来

期においては教育事業を充実させ、さらには次世代の方々の育成に役立つような施策を講じ、組合が

頼りになる存在にしてまいりたいと思っています。 



2012 年は、成熟期から衰退期へと歩みかけた我が複写業界が、青写真・複写業に続く第三の舞台

へと進化する大転換の年です。またわが組合においては、翌年 2013 年に「近畿複写産業協同組合創

立 50 周年」という記念すべき年を迎えます。その時をめでたく祝うため、本年は業界の勝負の年と

いえます。近畿複写産業協同組合と結ばれている組合員様と賛助会員様とがお互いに恵みを与えあい、

共に雄々しく第三の舞台に立ちましょう。 
末文とはなりましたが、ご社業の益々のご発展をお祈り申し上げますとともに、本年も近畿複写産

業協同組合の諸活動にご協力とご支援をお願い申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。 
近畿複写産業協同組合理事長 楠本雅一 

 
 

１２月１０日、前日の天気予報「この冬一番の冷え込み」、この予報が見事に当たり、受付では足踏

みをせずには居られないほどでした。さすがに髪の毛の豊富な理事長さえも毛糸の帽子という装いで、

寒さも何のその、戦闘モード満々です。 

朝早くに着き、既に練習を終わらせた方、時間ギリギリの方。皆様本当にご参加ありがとうございま

す。定刻通り楠本理事長の挨拶で、近畿複写産業協同組合会員並びに賛助会員による恒例のゴルフ大

会の幕が切って落とされました。 

プレーボール！ 躾の良いボール、我儘なボールを携え、いざＩＮ・ＯＵＴへ。「喜びも悲しみも幾

時間」のスタートです。 

４２名のプレーが全て終了し、楽しみの懇親会表彰式の始まりです。 

優勝商品は、三田の米・淡路のちりめんじゃこ・東京のうどんです。準優勝は・・・・・同じです。

３位は・・・・・やはり同じです。ブービー、メーカーも同じです。何処か違うところあるの？ あ

るのです、そうです、目方なのです、量が違うのです。優勝は抱えねばならぬほど、下位はぶらさげ

られるくらいです。この緻密なアイディアと商品の段取り、全て福味副理事長によるものです。 

そしていよいよ順位の発表です。下位は虚仮にしながら雑に、上位になるほど尊敬を込めて丁寧に紹

介。満田専務理事による軽妙洒脱な進行は実に楽しいひと時でありました。東は東京から、西は姫路

から、嘗てない参加メンバーとなり、賑やかで楽しいゴルフ会となりましたことご参加頂きまし皆様

方の賜物と感謝並びにお礼申し上げます。又、今回ご参加頂けなかった皆様方、次回は是非のご参加

をお願い申し上げます。 
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優 勝   ㈱菅原商会 立岩敏哉様（中央） 

準優勝   ㈱ダイビス 辰己義光様（中央左） 

3 位    ㈱創和情報管理ｾﾝﾀｰ 佐田三郎様 

（中央右） 

ﾍﾞｽｸﾞﾛ   ㈱ナイガイ 岸本澄男様（左端） 
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平成２３年度懇親ゴルフコンペ結果表

順位 会社名 役職名 氏名 ＯＵＴ ＩＮ 合計 Ｈ.Ｄ 総合計
1 ㈱菅原商会 代表取締役社長 立岩　敏哉 48 50 98 28.8 69.2

2 ㈱ダイビス 取締役OS事業部長 辰己　善光 50 48 98 27.6 70.4

3 ㈱創和情報管理センター 代表取締役会長 佐田　三郎 48 55 103 32.4 70.6

4 ㈱ナイガイ 代表取締役社長 岸本　澄男 37 44 81 8.4 72.6

5 ㈱ダイビス 代表取締役社長 満田　創 48 48 96 22.8 73.2
6 富士ゼロックス大阪㈱ 代表取締役社長 越智　清雄 41 46 87 13.2 73.8
7 日本オセ㈱ 社長 野沢 佳津夫 50 59 109 34.8 74.2
8 石川特殊特急製本㈱ 次長 池田　順三 47 46 93 18 75
9 富士ゼロックス大阪㈱ 常務取締役営業本部長 藤原　信浩 56 53 109 33.6 75.4
10 キヤノンマーケティングジャパン㈱ 大阪BS営業部部長 羽田　耕三 42 45 87 10.8 76.2
11 リコージャパン㈱ センター長 山村　忠 46 47 93 16.8 76.2
12 ㈱関西青写真 代表取締役 巽　充雄 43 48 91 14.4 76.6
13 キヤノンシステムアンドサポ ㈱ 常務執行役員 高清　正樹 47 50 97 20.4 76.6
14 ナカムラシステムサービス㈱ 代表取締役社長 中村　浩 54 55 109 32.4 76.6
15 ㈱田村コピー 代表取締役 福味　正俊 47 49 96 19.2 76.8
16 ㈱貴志 顧問 田中　徹 44 45 89 12 77
17 リコージャパン㈱ 事業部長 尾花　篤 56 56 112 34.8 77.2
18 ㈱貴志 代表取締役会長 貴志　宣昭 51 60 111 33.6 77.4
19 トップオフィスシステム㈱ 代表取締役 池田　栄司 54 60 114 36 78
20 富士ゼロックス大阪㈱ 専務取締役 望月　俊之 46 48 94 15.6 78.4
21 リコージャパン㈱ 執行役員事業本部長 宮下　佳之 51 49 100 21.6 78.4
22 キヤノンマーケティングジャパン㈱ 部長 曽我部 秀機 57 49 106 27.6 78.4
23 (有)エムアールデジタ 専務取締役 前田　義和 51 53 104 25.2 78.8
24 石川特殊特急製本㈱ 代表取締役社長 石川　彰一 53 57 110 31.2 78.8
25 石川特殊特急製本㈱ 本店長 内山　喜隆 55 51 106 26.4 79.6
26 （前）山陽コピー 代表 渡辺　幸雄 51 54 105 25.2 79.8
27 ㈱宏和 代表取締役 日笠　宏昭 55 49 104 24 80
28 アサミ写真情報(株) マネージャー 宇田川　博 53 60 113 32.4 80.6
29 マルワ写真工業㈱ 代表取締役会長 松本　文生 56 50 106 25.2 80.8
30 ㈱アピックス 代表取締役 河村　武敏 57 58 115 33.6 81.4
31 ㈱淀川工技社 代表取締役 楠本　雅一 54 59 113 31.2 81.8
32 ㈱阪神青写真工業所 代表取締役 桑田 靱比古 59 60 119 36 83
33 安井工業写真㈱ 代表取締役 安井　稔 60 61 121 36 85
34 富士ゼロックス㈱ 部長 三浦　和彦 59 62 121 36 85
35 桂川電機㈱ 部長 西村 孝太郎 52 60 112 26.4 85.6
36 ㈱きもと 本岡　直樹 60 56 116 30 86
37 ㈱ヤマイチテクノ 代表取締役社長 山脇　雅則 63 53 116 28.8 87.2
38 組合 木内　通雄 65 58 123 34.8 88.2
39 リコージャパン㈱ 代表取締役社長執行役員 佐藤　邦彦 65 61 126 36 90
40 ㈱共栄コピーセンター 代表取締役 松田　仁克 69 64 133 36 97

平成23年12月10日 

ート

ル

41 石川特殊特急製本㈱ 取締役 石川　益子 62 76 138 36 102
42 ㈱桜商会 部長 浦野　吉広 70 72 142 36 106

隠しホール　1・2・3・6・8・9・10・12・13・14・16・18
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新年明けましておめでとうございます。 
組合も新体制になってあっという間に年が明けました。 
組合員様の訪問から始まり、イベントや施策など組合事業を次々と展開 
してきました。事業は組合から外に向けての力です。組合員様・賛助会 
員様へと働く組合エネルギーの働きです。組織の命はそのエネルギーの 
源泉にあります。内なる強い力が外への力として働く時、組合の魅力は高められます。組合活動の

根幹は内なる力にあり、組合運営に関わる方々の業界成長への思いと組織運営の責任感にあります。

私は志高い優秀な理事達の力を結集して、組合員様にとってより頼りになる強い組合をつくります。 
本年も旧に倍してご支援・ご協力をお願いいたします。      副理事長 福味 正俊 

 

皆々様、あけましておめでとうございます。 

 さて、昨年 各会員様企業を訪問させて頂きました。 

その際、多くの会員様に「次代を担う」若い方達がいらっしゃいました。 

業界として頼もしい限りと思います。そしてそのような皆さんで、 

組合が実施する行事等が活況を呈する。そんな場を想像しています、 

と共に実現するよう一年一年頑張らねばと思っています。何卒本年もご高配の程、よろしくお願い

申し上げます。                         副理事長 桑田 靭比古 

 

新年あけましておめでとうございます。 

組合員賛助会員各位におかれましては、決意も新たに新年をお迎え 

になられたことと心よりお慶びを申し上げます。 

この度新理事長の下で《理事ネットワーク》の発足に至り私もお近くの 

組合員様と出来るだけお会いする機会を設け、ご意見ご要望をお伺いし 

組合の運営に反映できれば幸いです。 

末筆ながら皆様のご健勝と益々のご清栄を祈念致しますとともに、併せてご支援を賜りますようお

願い申し上げます。                        副理事長 巽 充雄  

 

新年あけましておめでとうございます。 

組合員様・賛助会員様に謹んで新年のお祝いを申し上げます。 

楠本新理事長の下に役員一同が結束し、業界の課題・問題を解決する 

ための方向性を少しでも見出すべく、先ず『聴き、知り、学ぶ』事 

からスタートした１年でした。今年は皆さんで知恵を出し 

【実践・実行】に移す年にしたいと想っていますので宜しくご指導・ご協力をお願い致します。 

付け加えて申し上げれば２０１１年を表す言葉に【絆】が選ばれました。正しくこの激動・変化の

時代こそ業界の皆さんと【共に維持・発展】の為にまず会う事・接点を持つ事から初めて行きたい

と想います。                         専務理事 満田 創 

 



新年あけましておめでとうございます。常日頃は組合へのご協力あり 

がとうございます。今年２０１２年は、激動の年とされています。 

政治、経済の世界的な緊張の高まり、北朝鮮の金正日総書記の死亡か 

らの首脳の交代、各国の首脳の交代も予測されています。また、欧州 

の財政危機も継続します。おそらく消費税の増税も決定されるでしょう。 

これらの危機を乗り越え、新たな複写事業の構築を目指して努力すると同時に、組合の位置づけも

新たに検討して、すばらしい年になるよう今後ともよろしくお願いします。理事 山脇 雅則 

 

新体制「楠本丸の新年の船出」によせて 

組合員の皆さま、新年あけましておめでとうございます。 

一層激変の環境の中、楠本新理事長体制のもと、私は教育担当理事を 

拝命いたしました。組合員の皆さまの意見を反映しつつ、メーカー各 

社との関係を強化し、少しでも社業に役立ちまた将来につながる教育 

活動を今年は実践をしていく予定です。皆様の積極的な参加が組合活動の活性化につながるよう活

動して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。          理事 河村 武敏       
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新年あけましておめでとうございます。皆様は新年をどのようなお気持 

ちで迎えられましたでしょうか? 

昨年は、日本はもちろん世界各地において異常気象による災害被害は大 

変な年でした。特に３月１１日の東日本大震災は未だに忘れられません。 

今年こそは、明るい平和な年であってほしいものです。 

近畿複写産業協同組合も昨年５月末に楠本理事長以下若い理事の方が多く就任されました。 

若い理事の方々に交じって、私は複写業から第三世代の業界への継承と若い後継者の皆様が 

積極的に参加していただく場を作るお手伝いをしていくとともに、官公需適格組合の共同受 

注事業を官公庁、地方公共団体等に取り入れていただくよう、積極的にＰＲしていきたいと  

思っています。この私も複写業界にお世話になって約５０年近くになり、最後の御奉公として微力

ではありますが頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。 理事 松本 文生 

 

あけましておめでとうございます。旧年中は、組合活動に格別のご協力 

を賜りありがとうございました。 

今年組合では、ＷＥＢの活用を図るべく、ホームページをリニューアル 

し、組合行事や賛助会員様のフェア・セミナー・新製品情報を確認でき 

るようにするとともに、会員の皆様にメールで情報を配信する取り組み 

を始めます。できることから一つずつ行なっていきますので、本年もご協力をお願い申し上げます。 

                             理事 日笠 宏昭 

今年度近畿複写組合に理事としてお世話になる事になりました藤田知子 

でございます。今回、楠本新理事長を頂いて、最初に言われた言葉が 

「絆」でした。「結」ともかかれていた様に覚えています。私の思って 

いる事と、本当に同じだったので、凄く感激した事を思い出しました。 



昨年、楠本理事長と一緒に組合員様を訪問させて頂いて、「絆」の大切さを感じました。これから

もっともっと、組合員様をお手伝いさせて頂き、「困った時の藤田」って言われる様努力いたしたい

と思います。本当に素晴らしい体験をさせて頂き、心から、感謝いたします。今後も皆さんの足手ま

といにならぬよう、心して組合のお手伝いをさせて頂きたいと思いますので、よろしくお願い申し上

げます。                               理事 藤田 知子 
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新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりありがとうございます。 

昨年、楠本理事長のもと新体制がスタートしまして、広報（写真撮影）  

と京都地区を担当させて頂いております。持ち味の明るさ楽しさで微力 

ながらお役に立てればと存じます。本年もご参加、ご協力のほどよろし 

くお願い申し上げます。最後になりましたが新しい一年が平和で穏やかで、組合員の皆様の  

社業の発展とご健勝を祈念申し上げます。               理事 関 雅夫 

 

新年を迎え、当組合関係各位のご隆盛とご健勝をご祈念申し上げます。 

本年度より理事を拝命致しました佐々木でございます。新参の身であり 

ながら楠本理事長のご指示により複写連を担当しております。あらため 

まして皆様のご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。さて、未曾有と形容 

された東日本大震災をはじめ激動の年は越したものの、私たち業界を取り 

巻く環境は依然として厳しい状況が続いています。このようなとき、協同組合という業界組織の真

価があらためて問われています。担当する複写連という全国組織と地域。二人のリーダーに仕える

難しさはございますが、生業を共にする者には共通の課題があり、そこには自ずと役割の分担があ

ります。今だから出来ること、今だから為さねばならぬことを理事長のご指導のもとに議論・実行

して参る所存です。皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。    理事 佐々木 洋之 

 

理事を仰せつかっておりますコーセイプロス田中です。 

理事の中では一番年下になりますが、若さを活かして、微力ながら 

頑張ります。また当組合にはまだまだ若い組合員の方々がおられるかと 

思いますので、若い方々が積極的に参加して頂ける場になればと考えて 

おります。一年間よろしくお願い申し上げます。            理事 田中 義雄 

 

平成２４年の新春を迎え、謹んでお喜び申し上げます。 

昨年の総会で、相談役と言う大役を仰せつかりながら、何のお役にも 

立たずの１年で申し訳なく思っています。ウサギ様が退任され、タツ様が 

新任される事になりましたが・・・？経済面では、厳しい景況が続く中、 

昨年は、あってはならない思いもよらぬ未曾有の大災害「東日本大震災」他、波乱に富んだ年でし

た。そうした中、我々の商売も様変わりしながら対応して行かねばならず、お互いに、今年こそ

は・・・と毎年思い続けて１年が過ぎますが、本年が、皆様方のご多幸とご社業の一層の発展を、

心よりご記念致し、新年のご挨拶とさせて頂きます。         相談役 藤島 映一 



組合日誌：

☆　第522回理事会　☆
日　時　　：平成23年11月9日（水）　16：00～17：00　㈱きもと商品紹介
場　所　　：組合会議室　　　　　　　　17：05～18：30　理事会
出席理事　：12名　　　　理事総数　：13名 　 
議　題　　
１．報告事項（各担当理事）　　　　　　　
１―　１　．第521回理事会議事録の報告（松本理事・巽副理事長）
１－　２　．組合事務局からお知らせ（小野事務局）＜資料1＞
１－　３　．所属員様訪問プロジェクトご協力のお願い(楠本理事長）
１－　４　．平成23年度第3回役員並びに建議陳情委員会の報告(藤島相談役) ＜資料3＞  
１－　５　．「複写ニュースＮｏ.226号」別冊「聲を聴く」発行(桑田副理事長）＜資料4＞
１－　６　．全国中央会の業務災害補償制度ご案内について（小野事務局） 
１－　７　．リコージャパン㈱ｵﾝﾃﾞﾏﾝﾄﾞ ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ ｾﾐﾅｰのご案内（小野事務局）＜資料5＞
１－　８　. D.D.S.S.第三回特別講演会・交流会のご案内 （小野事務局）＜資料6＞
１－　９　. キヤノンiＰカレッジin大阪のご案内＜資料7＞
１－  １０. 安井工業写真株式会社　組合加入の件（松本理事）
１－　１１. 賛助会員担当者変更の件（小野事務局）＜資料8＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１－  １２. 組合員担当理事変更のお知らせ（楠本理事長）＜資料9＞
１－  １３. リコージャパン㈱感光紙一部商品販売終了の件 （楠本理事長）＜資料10＞
１－  １４．財団法人経済調査会　広告掲載について（小野事務局）＜資料11＞
２．協議事項（各担当理事）
２－　１　．賦課金検討委員会報告について（福味副理事長）
２－　２　．忘年会及び懇親ゴルフコンペについて（小野事務局）＜資料12＞
２－　３　．共同購買について（福味副理事長）＜資料13＞
２－　４　．教育事業（河村理事）＜資料14＞
２－　５　．Ｗｅｂ事業（日笠理事）＜資料15＞
３．８月度会計報告（小野事務局）＜資料16＞
４．平成23年上半期現在実査報告（小野事務局）＜資料17＞
５．その他（理事各位からの指摘事項など審議）

☆　第523回理事会　☆
１．報告事項（各担当理事）　　　　　　
１―　１　．第522回理事会議事録の報告（松本理事・巽副理事長）
１－　２　．教育事業について中央会支援事業について（小野事務局）
１－　３　．Ｗｅｂ事業について現況報告（小野事務局）
１－　４　．賛助会員追加及び担当者情報変更の件（小野事務局）＜資料1＞
２．協議事項（各担当理事）
２－　１　．所属員様訪問プロジェクトについて(楠本理事長）
２－　２　．複写ニュース記事のお願い（小野事務局） 
２－　３　．新年互礼会について（小野事務局）＜資料2＞
３．10月度会計報告（小野事務局）＜資料3＞
４．理事の方々による　意見交換  
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セミナー講演会について
☆ D.D.S.S　第3回特別講演会・交流会　☆
　　　　　日　 時 ：１1月　14日（月）　１6時～
　　　　　場　 所 ：ヴィアーレ大阪2階クリスタルルーム
　　　　　講　 師 ：甲南大学特別客員教授　加護野　忠男様
　　　　　テ ー マ：危機の中の経営

☆リコージャパン㈱オンデマンド イノベーション セミナーin大阪☆
　　　　・日　時 ：１１月１８日（金）　１０時～１１時３０分　
　　　　　場　所 ：ＰＩＣ関西　　　　　１３時３０分～１５時
　　　　　講　師 ：株式会社カムロックシステムズ　
 　      　　　　　 デジタル・ワークフロー・アドバイザー　百合　智夫氏
　　　　　テーマ ：午前　「プリント・オン・デマンド実践導入の効果」　　
　　　　　　　　　   午後　「効果的なレタッチ/画像編集」
       ・日　時 ：１２月７日（水）　  １３時３０分～１４時３０分　
　　　　　場　所 ：ＰＩＣ関西　
　　　　　講　師 ：株式会社あけぼの印刷社　山田周氏
　　　　　テーマ ：「デジタル印刷で提案型印刷会社に」
　　　　・日　時 ：１２月７日（水）　　１４時４５分～１６時１５分　
　　　　　場　所 ：ＰＩＣ関西　
　　　　　講　師 ：株式会社バリューマシーンインターナショナル　河島　弘司氏
　　　　　テーマ ：「デジタル印刷ビジネスで企業体質を“変革”せよ!」

☆キヤノンiPカレッジin大阪☆
          日　　時：12月13日（火）
　　　　　場　 所 ：キヤノンマーケティングジャパン株式会社
          プロダクションシステムセンター セミナールーム1
          一部　10:00～12:00　 
          講　 師 ：アビドシステムズ株式会社 
　　　　　テ ー マ：Adobe　Digital Publishing　Suiteの戦略
　　　　　二部　15:00～17:00　 
　　　　　講　 師 ：キヤノンマーケティングジャパン株式会社 
　　　　　テ ー マ：iPadとデジタル印刷のクロスメディア活用法  
 
 
 
折にふれ思いつくまま、この紙面を利用し会員各位と組合のパイプになればと思います。 
今回は、「組合と会員」についてふれてみます。 
組合の運営は自転車のようなもので、ペダルを踏んで動いていなければ転倒してしまいます。 
つまりは組合の事業を実行するにしても、我々の熱意が低ければ、原動力となる会員各位の

力を引き出すこともそれなりにしかなく、そうなれば自転車もそれほど進むこともできませ

ん。そのような状況から変化させなければということで、昨年後半より理事長の発した《会

員各位への訪問》《賛助会員各位への訪問》並びに《理事ネットワークの設立》の施策によっ

て、今まで以上に会員から大きな力を感じ取ることができました。 
そして会員各位からも積極的且つ建設的なご意見・ご提案を時には発して頂く。そのような

やり取りがあってこそ、共に颯爽と走ることができるのではないでしょうか。 桑田 
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編集後記

新しい年が始まりました。
「辰」とは元は「脣」と書き「漢書　律暦志」では「動いて伸びる・整う」の意味として、
草木が盛んに成長し形が整った状態をあらわすそうです。
第２２７号は今年最初の号なので理事各位から今年の抱負を寄せて頂きました。
反省あり挑戦あり。
組合事業も新しい試みの元に動いて伸びていけるよう頑張ります。
２０１２年辰年　組合員様と組合とが一段と飛躍出来る年でありますように。。。小野

          

 


